



Projet culturel en espagnol : « Día de Muertos en México »

A l'occasion de la célébration de la « Fiesta de los Muertos » au Mexique, coïncidant avec la période de la Toussaint, les élèves de 5A ont participé à un projet ayant pour objectif la présentation et l'explication du « Día de Muertos ».

Durant un mois... et plusieurs séances méridiennes, TOUS les élèves se sont investis avec plaisir et beaucoup de sérieux.

Leur professeure d'espagnol en est fière et leur félicite pour cette expérience collective remplie de beaux moments de partage.

A renouveler !

